
 Compte rendu rencontres 
IndEHPADants 03/07/23 

 

Lieu de la réunion : Belberaud 

Personnes présentes : Simon Aymes, Caroline Raffier, Beatrice Gourdou, Katia de Zotti, Valérie Oule, Edouard 

Querian, Anne Hirtzig, Nathalie Soulié, Véronique Gemar, Virginie Hontaa, Anne de Zotti, Camille Colcy, Cecile Cournac. 

Personne excusée : Aurélie Argyriades-Jaladieu 

Compte rendu 
Thème 

abordé 
Quoi Action Qui 

Météo du 
jour 

 
 
 

-Habilitation de l’aide sociale qui met en difficulté financière l’EHPAD. 
Procédure d’alerte par le commissaire aux comptes. Pas de réponse claire du CD et de l’ARS pour venir en 
aide aux EHPAD habilités à l’aide sociale 
 
-Difficultés de recrutement pour l’été, mode dégradé, absence d’IDE 
 
-Difficultés lié aux TO peu de résidents hors aide sociale 
 
« Protégez votre entourage et pensez à être là où vous devez être ». Le perso doit être placé avant le pro.  
 
-Travail avec des personnels non compétents ce qui usent et qui fragilisent les équipes 
 
-Nous n’avons jamais perdu le sens donné à nos EHPAD.  
 
-Globalement positif, un appui fort de l’équipe de direction, prise de congés de manière épisodique plus 
court et plus nombreux 
 
-Des hauts et des bas, des difficultés avec le personnel, quelques difficultés avec les familles  
 
-Absentéisme fort des professionnels, surtout les IDE 
 
-Taxe pour les professionnels sans titre de séjour entre 500 euros et 1500 euros. Cuisine en travaux avec en 
prime arrêt de la société prestataire de cuisine. En discussion avec Elior et Sogeres 
 
-TO assez confortable, arrive en fin de cycle, les pôles sont à bout de souffle, fragilité qui demande de 
l’accompagnement, de la stratégie, une charge mentale importante, nécessité de prendre un tournant. -
Financement d’une AS pour suivre un cursus d’IDE. Parcours Transition Pro pour le paiement des salaires 
(DAS) 
 
-Pénurie de container de poubelles dû à des feux intempestifs. Recherche d’un cuisinier sur le mois d’aout. 
Mise en demeure de la mairie pour effectuer des travaux qui ne mesure pas la nécessité et l’enjeu de 
moderniser un EHPAD. Les familles épaulent la directrice. 
 
-Problématique de recrutement d’IDE. CDD et non CDI. La CFDT n’a pas été réélu au CSE. Usure du 
directeur d’EHPAD après 18 ans d’exercice. 
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-Difficulté de recrutement IDE. La qualité redonne du sens à nos EHPAD, cela encourage les équipes et 
amène une nouvelle dynamique.  La réunion des fédérations est vide de sens et de substance.  
 

Rappel des 
outils 

Sites des Indep : 
www.lesindehpadants.com 
Mot de passe : IndEP! 
 
Création d’une rubrique CABAS pour y 
introduire tous les documents et sujets divers 
 
Rappel pour les DAS : le rendu est présenté 
lors de la réunion suivante. 
 

Présentation Virginie Hontaa 
 

Veille 
juridique 

Retraite anticipée pour incapacité permanente 
et inaptitude 
 
Rupture conventionnelle 

Mise à dispo 
dans le site 
internet 

Cécile Cournac 

DAS 
ENRS FALC abus de faiblesse/Harcèlement 
 

 Cécile Cournac et Anne de Zotti 

DAS 
Démarche RSE, demander à reefood, charte et 
mutualisation de devis  

Présentation Katia de zotti 
Beatrice gourdou, caroline raffier 

DAS Addiction et conduite à risque Présentation Camille Colcy 

DAS Radicalisation et prosélytisme Présentation Camille Colcy 

Présentation 
partenaire 

Attente de devis de différents partenaires, 
différents projets (AG2R, CEE, changement de 
logiciel etc) 

  

Thèmes votés :  
Thème Pour Thèmes travaillés pour octobre 

Circuit du médicament  5  

Contention 5  

Iatrogénie médicamenteuse 4  

Risque infectieux 4  

Chutes 5  

Urgences et hospitalisation 4  

Conventions et partenariats 3  

Ethique  6  

Dénutrition – Malnutrition – troubles de la déglutition 5  

Evènements indésirables 7  

Autres – thèmes en cours 4  

 

Prochaine réunion : 5 & 6 Octobre 2023 – en attente confirmation sponsors 
 

 

http://www.lesindehpadants.com/

